

Dringlichkeitsantrag zur Ortsbeiratssitzung am 5. September 2018

Planfeststellungsverfahren für die Modernisierung der Schiffsliegestelle am Zollhafen Mainz (Rhm km 499 bis 500,1)

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt bittet die Verwaltung, im Rahmen des Planfeststellungsverfahrens mit einer Stellungnahme darauf hinzuwirken, dass von den Schiffsliegestellen am Rheinufer zwischen den Straßen Am Zollhafen und Frauenlobstraße abgesehen wird. Der Naherholungscharakter des Rheinufers wird dadurch beeinträchtigt. Zudem mindert dies die Attraktivität eines dort ansässigen Gastronomiebetriebs mit Außenbewirtschaftung. Die Anwohner könnten zudem durch Lärm und Feinstaub übermäßig belastet werden.

Begründung: Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 05.09.2018

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange